

Cuba consolide sa coopération avec la Jamaïque dans le domaine de l'éducation



La Havane, 29 août, (RHC).- Cuba et la Jamaïque consolident la coopération dans le domaine de l'éducation.

Un groupe d'enseignants cubains est arrivé hier à Kingston, la capitale jamaïquaine pour donner des cours dans des établissements scolaires de ce pays caribéen.

Les enseignants cubains feront des cours d'espagnol, de sciences exactes et de sciences liées à la nature.

D'après des statistiques du ministère jamaïquain de l'Éducation, plus de 400 enseignants cubains ont prêté leurs services en Jamaïque depuis le début de cette coopération en 1997.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200401-cuba-consolide-sa-cooperation-avec-la-jamaique-dans-le-domaine-de-leducation>



Radio Habana Cuba